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#229 Третий выпуск Школы «Кассиопея», новая программа оздоровления,

обучающий ретрит в Беларуси.

Эфир 04 марта 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим Русан  -  руководитель  Проекта  «Кассиопея»  и   Центра  Духовного  и

Физического Развития;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Участники третьего выпуска Школы «Кассиопея».

 

00:02  Приветствие  участников.  Галактическая  новость.  Взрыв  в

Галактике.

Максим: Всем привет! Отлично. Сейчас я чуть-чуть поправлю камеру.

Ирина: Всем здравствуйте!

Максим: Дорогие  друзья,  всем  привет!  У  нас  прямой  эфир.  Мы  сегодня

настолько сильно устали, что даже не хотели его проводить. Есть три темы для эфира.

Первая тема: третий выпуск Школы. Вы сегодня увидите некоторых учеников, которые

уже закончили Школу контактеров «Кассиопея». Вторая тема очень интересная. У нас

появилась новая программа. Эта программа направлена не на обучение контактерству,

а на оздоровление себя через Высшее Я. Но об этом я расскажу чуть позже. У нас есть

старший преподаватель - Илья, который сейчас даст обратную связь и расскажет об

этой школе.

Ирина: Ленту…

Максим: Ленту сейчас мы включим.

Ирина: Да. Узнаем.

Максим: Чтоб вопросы посмотреть, да?

Ирина: Да. Чтоб узнать, как нас слышно.

Максим:  Третья тема. Мы расскажем об обучающем ретрите,  который будет

https://youtu.be/1YlBXFiAX9Y


проходить в Беларуси.  Вам даст обратную связь Евгений, который принимает ваши

заявки, обрабатывает их и передает на администрирование на ретрите.  Первая тема.

Галактическая новость.

Ирина: Да. Здравствуйте, дорогие друзья! Сегодня, рядом с нами присутствуют

наши кураторы:  МидгасКаус,  ЛиШиони,  а  также  кураторы с  Бурхада  и  Тумесоута.

Также ученики присутствуют. Мы позже вас с ними познакомим. Их кураторы тоже

присутствуют.

МидгасКаус хочет рассказать галактическую новость, которая произошла трое

земных суток назад. В хромосфере звезды Бетельгейзе, произошел очередной, один из

многих,  -  мини-взрыв,  который  переводит  эту  звезду  на  другой  энергетический

уровень.  Но  он  пока  еще  не  очень  обширный,  хотя  его  энергетической  массы  и

мощности  было бы достаточно,  чтобы полностью превратить  в  облако  пыли 50-60

планет размером с Землю.

Но, учитывая, что масса самой Бетельгейзе в 10 раз больше, чем масса Солнца,

этот взрыв незначителен. Тем не менее, внешняя оболочка хромосферы вырвалась с

поверхности звезды и вызвала в космосе гравитационный вихрь, который уничтожил

15  гравитационных  маяков  в  окрестностях  Бетельгейзе.  Из-за  этого  несколько

кораблей сбились с курса. Один из кораблей из системы Нгуихаакс, которая является

колонией Тумесоута, до сих пор не найден. Это пассажирский корабль.

Максим: Как этот взрыв влияет на нашу Землю? И влияет ли вообще?

Ирина:  Нет,  Земля  далеко  находится.  Этот  взрыв  никак  не  влияет.  Он  в

окрестностях  Бетельгейзе.  Так  как  этот  район  Галактики  является  одним  из

центральных туристических маршрутов, там много гравитационных маяков.

Максим:  Понятно. Да, ребята, вы не думайте,  я в Душе улыбаюсь. Просто я

настолько  устал  сегодня:  последний  день  проводил  занятия.  Давал  обратную  связь

всем ученикам Школы: по Школе, по планам  развития Школы.

Ирина: Он говорит, есть подозрения, что этот корабль с Нгуихаакс вышел из

гравитационного прыжка и из-за того, что не было гравитационных маяков, попал в

звезду.  Есть такая вероятность. Сейчас его разыскивают, в том числе через Астрал и

Духовный мир. Но пока  информация закрыта.

 

05:20  Регистрация  «Оздоровительного  Центра  духовного  и  физического

развития», бренда «Кассиопея». Ретрит в Беларуси.

Максим: Ребята, по поводу организации центров. Мы здесь обучаем тех людей,



которые  готовы  уезжать  и  открывать  центры  у  себя  в  городах.  Я  зарегистрировал

автономную  некоммерческую  организацию   «Оздоровительный  Центр  духовного  и

физического развития». Вы можете посмотреть базу Налоговой инспекции. Я получил

документы на регистрацию бренда «Кассиопея» в Роспатенте.

То есть, на данный момент времени, мы готовы к обучению людей, их отправке

по городам и открытию филиалов Центра «Кассиопея».  Мы проводим обучение тех

людей, которые готовы  у себя в городах открывать филиалы.

По поводу  ретрита  в  Беларуси.  Беларусь  -  это  не  просто  ретрит,  не  просто

поездка.  Туда  поедут  люди,  которые готовы у  себя  в  городах и  странах  открывать

филиалы  Проекта  и  заниматься  оздоровлением  людей,  как  в  духовном,  так  и  в

физическом плане. Будет происходить процесс обучения специалистов для открытия

центров, даваться духовные знания, боевая подготовка: вопросы-ответы с возможными

ситуациями для открытия центров.

Чем могут заниматься центры? Какое оздоровительное оборудование в центрах?

Как будем вести прием людей? Как будем набирать команду? На ретрите в Беларуси

мы поговорим о командообразовании и об открытии центров.

 

07:14 Вручение  сертификатов  о  прохождении  первой  ступени  курса

«Высшее Я». Ссылка на сайт «Кассиопеи».

Максим: Перейдем к  основной части.  У нас  радостная  новость.  Завершился

третий поток, выпуск Школы контактеров «Кассиопея». Я хотел бы на третье место,

которое  вы  видите  у  нас  на  экране,  пригласить  готового  специалиста.  Самое

интересное, что эта девушка с моей Родины, с Киева, которая прошла у нас обучение.

Как она сюда попала, я до сих пор понять не могу. Говорит, что МидгасКаус доставил

на тарелке как коронавирус. Я уже не сомневаюсь, что это так. Хочу пригласить сюда

Макееву  Марину  Вячеславовну.  Вот  такой  сертификат  Марина  получает,  о

прохождении первой ступени курса «Высшее Я». Держи, Марина. Я тебя поздравляю.

Марина: Спасибо!

Максим:  Дуже гарный сертификат!  Марина,  смотри,  прошла обучение.  Уже

неделя прошла. Быстро, долго, как?

Марина: Она пролетела даже не как один день. Как один час.

Максим: Оправдались ли твои ожидания по отношению к тому, зачем ты сюда

ехала?

Марина: Я ехала, потому что меня, действительно, позвал МидгасКаус. Только



благодаря ему, я сюда приехала. Я поняла, что это очень важная миссия. У меня уже

была информация о том, что я должна получить духовные знания, которые настолько

уникальны.

Первое, что важно, я узнала о себе то, чего раньше не знала. Это уникальные

духовные знания о себе внутри нас. Это соединение Духовного мира и материального

мира.  В  Школе  «Кассиопея»  они  получены  в  полной  мере.  Это  происходит  в

безусловной Любви! Невероятно! Поэтому, я с большой радостью и благословением

благодарна  Максиму  и  Ирине,  кураторам  МидгасКаусу,  ЛиШиони,  всему

Межзвездному Союзу за эту возможность. Я очень горда тем, что смогла это сделать с

радостью.  Мы  откроем  как  духовный,  так  и  оздоровительный  Центр  в  ближайшее

время.

Максим: Марина выезжает в Киев. Я хочу, чтобы ты в Киеве открыла Центр.

Всем,  чем  можно  помочь,  я,  со  своей  стороны,  со  своей  структурой,  обязательно

поможем.  Если  что,  мы  с  тобой  поговорим  по  поводу  оборудования,  которым мы

пользуемся. Это по поводу новейших технологий. Спасибо тебе огромное! Удачи тебе

там, в Киеве, в открытии Центра!

Марина: Спасибо!

Максим:  Да,  забыл  спросить.  У  тебя  никто  не  хотел  квартиру  отобрать,

отписать?

Марина: Нет!

Максим:  Некоторые переживают, что здесь у нас что-то, подобное секте, где

людей обманывают. Дают им какие-то непонятные вещи. Происходит с ними что-то

странное. Ребята, ничего здесь странного не происходит.

Ирина: Смотри, что пишут: «Привези меня к Ирине!!!!»

Максим:  К Ирине? Да. Здесь не происходит ничего странного. Нам не нужны

ваши квартиры, ваши машины. Наша основная задача - это научить каждого человека

общаться со своим Высшим Я, со своей высшей духовной структурой. Для этого мы

будем  проводить  ретриты,  обучать  вас.  От  вас  нам  ничего  не  нужно,  кроме

взаимоуважения и выручки, соответствия Проекту «Кассиопея».

Хочу вручить сертификат очень хорошей, послушной, замечательной ученице.

Вы  сейчас  узнаете,  насколько  ей  понравилось.  Сахутдинова  Тамара  Петровна.

Присаживайся,  чтоб  тебя  видели  наши  зрители.  Давай  рассказывай  все  как  есть.

Соответствует  ли  школа  твоим  ожиданиям?  Что  ты  получила  в  школе,  что  не

получила? Что у тебя произошло вообще?



Тамара: Ребята,  хочу  сказать,  что  я  занимаюсь  походами,  теперь  я  уже  это

называю к «Высшему Я» более пятнадцати лет. У меня был интерес: что я могу еще

здесь  узнать?  И  перед  тем,  как  ехать  сюда,  у  меня  пошла  информация:  «Поезжай,

изюминки  есть».  Я  здесь  изюминки  и  получила.  Не  усложненные,  не  в  книжках

прописанные, которые идут от сердца, от Души. Понимаете, они идут не от мозга, а от

сердца. И они драгоценны.

Я получила в Школе то, что хотела. Во-первых - слились сердцами. Обожаю,

обожаю всех, у нас такой коллектив, такое ощущение, что здесь семья единая. Когда я

ехала сюда, и мы здесь встретились,  я подумала:  «Ну,  слава Богу,  своих нашла». Я

тоже собираюсь, по приезду домой, открывать Центр в Красноярске. Это не конечная

цель. Посоветовавшись со своими кураторами, я знаю, что у меня будет не один Центр.

Стартовая площадка в Красноярске,  а дальше у меня стоит в программе - кураторы

сказали: «Приедешь, все подскажем». Поэтому я жду их подсказки.

Максим: Спасибо. Спасибо тебе огромное!

Тамара: Я так благодарна! Спасибо! Спасибо, что ты есть. Что ты начал такое

дело.  Потому  еще  никто  не  начинал  дело  бескорыстно,  с  Душой  и  для  всего

человечества, а не для каких-то избранных. Спасибо тебе, Ирочка! Спасибо! Спасибо

тебе!

Максим:  Красноярск,  держись!  К  вам  едет  специалист,  который  будет

открывать не один Центр в Красноярске. Обратную связь, для открытия Центра, мы

даем каждому,  кто к нам приезжает.  Не только духовные знания,  но и финансовые

знания.  Знания  о  том,  как  правильно  организовать  Центр,  как  правильно  нести

духовные  знания  на  системе  "donation"  и  в  то  же  время  обеспечивать  Центр  всем

необходимым. По поводу открытия Школы, дальше вы узнаете по поводу Петербурга.

Хочу  пригласить  для  вручения  сертификата  Каретникова  Вячеслава

Викторовича. Слава, вот такой вот сертификат. Расскажи, как тебя здесь мучили? Как

тебя здесь зомбировали и зомбировали ли вообще?

Вячеслав: Да, неделька была очень насыщенная. Информацию, которую дает

Ирина, просто бесценна. Не только Ирина, здесь другие специалисты за кадром.

Максим: Как тебе, кстати, Илья наш?

Вячеслав: Илья. К нему особый резонанс. Благодарю, Илья, ты в моем сердце,

как и Ирина, как Максим, как и все мои коллеги, как и друзья.  Неделя была очень

насыщена информацией, которую мы здесь получили, она бесценна. Я здесь наполнен

Любовью, здесь все пространство наполнено Любовью. Я не знаю, что сказать. У меня



Душа поет. Я очень счастлив и благодарен, что я здесь, что меня мои наставники или

еще кто-то, привели сюда. В первую очередь, я сам.

Максим:  Планируешь  ли  открывать  Центр  или  присоединяться  к  открытым

Центрам?

Вячеслав: Я планирую быть с «Кассиопеей», в первую очередь. Я уже здесь. И

в дальнейшем мой путь с «Кассиопеей» будет связан. Насчет центра покажет время.

Уважаемые мои земляки из Нижнего Новгорода, я прошел обучение и могу водить к

Высшему Я. Я постараюсь каждому из вас помочь соединиться со своим Высшим Я.

Услышать себя истинного. Присоединяйтесь.

Максим: Спасибо большое, Илья. Большое, огромное тебе спасибо. Молодец.

Ребята, по поводу того, как связаться с теми, кто открывает Центры в городах?

У нас  вся  информация  существует  в  группе  ВК.  Информацию мы также  даем под

видео. У нас есть чаты «Кассиопеи»: Украина, Ставрополь, Ростов и т.д. По многим

городам есть свои чаты. Вы в эти чаты можете присоединяться по своим городам. В

своих городах узнавать о специалистах, которые прошли обучение, о том, как пройти

это обучение, куда записаться.  В чатах по городам, которые будут указаны на нашем

сайте.

У нас открылся сайт cassiopeia.center (https://taplink.cc/cassiopeia.center) Можете

заходить  на  этот сайт  и  смотреть  всю информацию о выпусках,  о  специалистах,  о

ретритах.  Там  должна  быть  вся  информация.  Сайт  находится  сейчас  на  стадии

доработки,  но  там  уже  есть  большое  количество  информации,  которая  о  Проекте

«Кассиопея».

Хочу  сертификат  вручить.  По  поводу  Питера  вы  спрашивали.  У  нас  в  этом

выпуске  есть  замечательный  специалист.  Я  бы  сказал  такой  боевой  специалист,

которая уже готова открыть не один центр. Она говорила мне по поводу оборудования.

Я уже готов отдать ей оборудование, лишь бы она не приставала ко мне. Она серьезно

настроена. В Питере обязательно будет филиал Центра «Кассиопея».

Я  хочу  вам  представить  Видельникову  Ирину  Васильевну.  Вот  такой

сертификат  получает  Ирина.  Держи сертификат.  Я вам хочу рассказать  одну очень

интересную новость. Екатерина проходила обучение не одна, она проходила обучение

с будущим специалистом «Кассиопеи», но что это за специалист я вам не расскажу.

Это большой секрет. Но, если этот специалист появится, то он будет очень серьезным

подспорьем Проекту «Кассиопея».

Ирина,  расскажи,  пожалуйста,  как  у  тебя  прошло  обучение?  Что  было  на

https://taplink.cc/cassiopeia.center


обучении? Как ты себя чувствуешь? 

Ирина  Видельникова:  Я  вас  благодарю.  Спасибо,  что  вы  есть.  Я,  Максим,

Ирина и вся наша команда. Это было удивительно. Удивительная поездка. Обучение

превзошло все мои ожидания. Даже больше. Я ехала с целью открывать Центр в Санкт-

Петербурге. Он откроется в ближайшее время. Это точно.

Максим: Я знаю, у тебя уже есть помещение. Есть возможности для этого. Мы

с тобой поговорили по поводу оборудования. Мы в дальнейшем оснастим этот центр

оборудованием  совместно.  И  запустим  его  на  максимальную  возможность  и

максимально быстро. Я знаю, сроки поджимают.

Ирина Видельникова: Да, у меня задумка есть. Да, запустим. Это будет Центр

как физического, так и духовного оздоровления. Соединение с  вашим Высшим Я и на

уровне физики. Думаю, что все будет проработано в общем объеме. Благодарю вас!

Спасибо вам!

Максим: Удачного тебе открытия Центра! У нас было 13 человек в этом потоке

на обучение. Но мы не всех вам представим, потому что у нас очень мало времени. Я

хочу вам представить замечательного человека. Это натуропат,  биоэнергет.  Человек,

который занимается травами, знает об энергоструктуре полей Хартмана. Этот человек

из Крыма. Сейчас мы отправляем ласточку в Крым. Крымчане, у этого человека точно

будет Центр, у него уже есть место. Приглашаю Бадникова Сергея Васильевича. Вот

такой сертификат. Поздравляем!

Сергей: Добрый вечер, друзья! Я представляю Крым. Честно сказать, поездка

сюда, вообще для меня, подготовленного человека,  явилась атомной бомбой внутри

сознания.  Я  благодарен  руководителям,  учителям,  которые  нас  здесь  учили,

продвигали и, самое главное, раскрыли в нас новые возможности. Вам от души могу

сказать, что вы нигде в мире не найдете такой школы. Я говорю это осознанно, потому

что,  имея высшее образование и получив высочайшее знание,  честно говорю, это -

уникальные люди, которые преподают.

Я благодарю Максима Русана, Ирочку Подзорову за то, что вы создали мощную

команду, которая нам дала эти знания. Я могу это с одним сравнить. Если человеку в

голову  поместить  ювелирно  обработанный  шар,  который  будет  притягивать  все

положительные эмоции земного шара, у них все это есть. Я говорю ответственно. Это

уникальнейшие люди. Я думаю, они очень много создадут школ по всему миру. И этот

божественный огонь засветит всю нашу землю и погасит, я думаю, очень быстро весь

негатив. Поэтому я от души благодарю. Спасибо, что вы есть.



Ирина: Спасибо вам большое!

Максим: Спасибо!

Сергей:  Еще  раз,  спасибо  вам  большое!  Хорошего  пути,  здоровья  и

процветания.

Максим: Приедешь к себе, поставь, пожалуйста, от меня ракушку.

Сергей:  Ребята,  я еще хочу добавить,  буквально минуту.  Коль затронули эту

тему. Мы с учеными, в свое время, отработали защиту против геопатогенных зон. Это

уникальнейшее  знание,  которое,  я  думаю,  по  всем  нашим  командам,  мы

распространим, потому что специалистов, которые владели этим знанием, очень мало.

Я эти знания буду передавать с любовью и радостью. Спасибо, начинка у нас уже есть.

Максим: В этот выпуск, на третью школу, наши кураторы, наставники привели

специалиста,  который  в  дальнейшем  будет  заниматься  только  раковыми

заболеваниями.  То  есть  у  нас  появился  специалист,  который  будет  заниматься

раковыми  больными  всех  стадий  на  энергоинформационном  уровне.  Об  этом  мы

расскажем позже.  Мы сейчас  пока подготавливаем и согласовываем этот проект.  В

связи с тем, что многие к нам не могут попасть на обучение,  у нас пока нет таких

мощностей. Пока мы не построили большой центр и институт для обучения именно

этим знаниям, новым технологиям и грамотности духовной.

 

23:33 Открытие «Школы оздоровления через Высшее Я».

Максим: У нас планируется открытие «Школы оздоровления через Высшее Я».

Одна неделя будет посвящена Школе контактеров, другая - Школе оздоровления. Я бы

хотел  пригласить  сейчас  Илью  на  прямой  эфир,  старшего  преподавателя  «Школы

оздоровления через Высшее Я». Илья, привет! Илья, расскажи, пожалуйста,  какое у

тебя впечатление о третьем потоке учеников. У меня, честно, такое ощущение, будто

«Мамай прошел». Я когда учеников выпускаю, у меня потом целый день спокойного

сна. А ты как себя чувствуешь после выпуска школы?

Илья: Огромное количество разных энергий, в частности, Бурхада, от которых

меня  «колбасит»  изнутри.  От  энергий  Гихора,  у  меня  нереальное  расширение  и

внутреннее  ощущение,  которое  очень  трудно  передать.  И  когда  все  наши  друзья

собираются где-то на нашем занятии, это получается какая-то огромная синергия.

Максим: Извини меня, Илюша! Я вам сейчас объясню, что происходит вообще.

Илья будет вести Школу,  но она не будет являться Школой контактеров. На новой

Школе вы получите обратную связь от Ильи, как от преподавателя, как от контактера.



Что такое здоровье? Как оздоровиться с помощью контакта с Высшим Я? С утра он

вами  будет  заниматься,  обучать  контакту  с  Высшим  Я,  а  после  обеда  вы  будете

проходить оздоровительные процедуры здесь, в Центре, со скидками в 50%, как наши

партнеры,  как  наши  друзья.  У  нас  доступная  категория  этих  оздоровительных

процедур. Мы вам все расскажем при записи. Вы получите обратную связь. Я вот не

знаю, как мы будем записывать людей? Потом дадим ссылку?

Илья: Да. Будет ссылка дана на сайт, в котором нужно будет на 5-6 вопросов

ответить.  Как  вас  зовут,  обратный  телефон.  Мы  будем  с  вами  связываться  и

договариваться уже о времени приезда, бронировании хостела и т.д. Все условия по

телефону будем с вами обсуждать.

Максим:  Школа будет  вестись  Ильей.  Мы уже получили обратную связь от

наших людей, которые приехали обучаться. От наших кураторов. Мы видим его работу

и его программу. Плюс ко всему, Ирина, ты еще об этом не знаешь, в последний день,

у вас с Ильей совместное занятие, чтобы люди и от тебя могли получить обратную

связь  в  оздоровительном  центре.  У  нас  новейшее  оборудование  с  использованием

новых магнитно-резонансных, биорезонансных технологий. Это не фантастика.

Здесь мы можем восстанавливать и оздоравливать не только тело, но и через

обучение  -   Душу.  Хочу  напомнить  всем,  что  все  врачи,  которые  давали  клятву

Гиппократа, знают, что Гиппократ говорил такую фразу: «Для того чтобы лечить тело,

надо научиться лечить Душу». Одно без другого бесполезно. Поэтому, в нашем Центре

вы пройдете и духовное оздоровление и физическое. Всю информацию мы дадим, как

записаться  в  эти  оздоровительные  группы  чуть  позже.  Илья,  а  программа  какая-то

есть? Структура программы. На сколько она рассчитана?

Илья:  Программа  рассчитана  на  шесть  дней.  Мы  с  первого  дня  будем

соединяться  с  Высшим  Я.  Мы  каждого  участника  группы  сводим  к  Высшему  Я.

Каждый день будут групповые сеансы соединения с Высшим Я, проработка блоков,

проработка  обид.  Будем  учить  искренне  прощать  всех,  на  кого  у  нас  есть  обиды,

отпускать  и  растворять  эти  блоки.  Будем  формировать  свою  будущую  реальность,

учиться  правильно выражать  свои намерения,  формировать  свои мысли.  Чтобы нас

кураторы,  Ангелы, все,  кто  нас  ведет,  слышали,  понимали именно для того,  чтобы

формировать  нашу будущую  реальность  вокруг  нас,  счастливую  и  гармоничную,  о

которой мы с вами мечтаем.

Максим:  Этот  проект  направлен  не  на  обучение  людей  контакту  с

цивилизациями,  а  на  обучение  контакту  с  Высшим Я.  Через  Высшее  Я,  мы будем



давать обратную связь о духовных причинах ваших заболеваний. Узнавая духовную

причину ваших заболеваний и работая с ней, вы сможете физически восстановиться,

используя абсолютно новые приборы по новым технологиям, которые уже существуют

для оздоровления организма. Мы не медицинский центр и не занимаемся лечением, мы

занимаемся оздоровлением. Поэтому, ждем вас. Ваш центр курирует...

Ирина: ФСБ России.

Максим: Не надо вслух. Это страшно. Ребята, мы всегда с удовольствием ждем

вас здесь. Нет никакой подоплеки в нашем Центре. Он построен с любовью для вас,

для каждого человека. Ждем.

Ирина: Если у вас есть документ, хотя бы один, то о вас данные уже все есть.

Тем более, в этой организации, в которой мы записаны.

Максим: Сайт «Кассиопеи» будет. Я попрошу сейчас администраторов указать

этот  сайт  под  видео,  в  описательной  части.  Курирует  ЦРУ  США.  Ребята,  вы

определитесь, кто нас курирует! Я бы хотел знать точно. Да.

Ирина: А мне понравился один: «Можно ли написать Миду …»

Максим:  Ребята,  это очень  серьезная  структура.  И я уважаю эту структуру.

Почему? Потому что она курирует безопасность в нашей стране. Я всегда открыт для

любых структур и  готов работать, в плане безопасности, в нашей стране. Это самое

основное. Я хотел бы жить в стране, где процветает любовь, счастье и радость, и где

существует безопасность. Без этой структуры говорить о безопасности очень тяжело.

Ирина: Один написал: «Я хочу написать Миду, дайте мне его WhatsApp».

Максим: Ребята я считаю, что все структуры, которые созданы в нашей стране,

поддерживают правопорядок, правосознание.  Дальше все зависит от ваших страхов,

насколько  вы  боитесь.  Я,  допустим,  не  боюсь,  потому  что  не  делаю  никаких

противоправных  действий,  соблюдаю  конституцию  и  законодательство  Российской

Федерации. Стараюсь делать все в рамках закона нашей страны. У нас все официально,

нет  подпольных моментов,  закрытых структур,   никто  не  шепчется  за  спиной.  Я с

удовольствием,  если  вдруг  нарушу  закон,  готов  пообщаться  с  другой  структурой.

Пусть мне объяснят. Может быть, я это делаю несознательно или безответственно.

Если  есть  ко  мне,  как  к  руководителю  автономной  некоммерческой

организации,  которую  я  открыл,  претензии  или  какие-то  вопросы,  я  всегда  готов

ответить  всем на  любые вопросы.  У меня  нет  внутренних  деструктивных целей.  Я

готов поддерживать структуру государства, христианский религиозный эгрегор и иные

религиозные  эгрегоры,  которые  находятся  в  нашем  государстве.  Готов



гармонизироваться  своей  автономной  некоммерческой  организацией  в  любые

эгрегориальные структуры.

Ирина: Кстати, в Уставе некоммерческой организации прописаны все нюансы

нашей деятельности.

Максим: Устав будет выложен на сайте вместе с приказом о назначении меня

руководителем организации и с сертификатом о подтверждении зарегистрированного

бренда. У них нет до нас никакого дела, потому что мы не деструктивные. Поднимают

этот вопрос зрители, которые нас смотрят, поэтому мы об этом и говорим. Мне, как

руководителю  организации,  нечего  бояться.  Я  все  делаю  в  соответствии  с  буквой

закона нашего государства.

Илья,  разместим  информацию  позже.  Я  думаю,  что  на  следующем  прямом

эфире мы уже дадим ссылку на Школу, и люди смогут начать записываться.

Илья: Да.

Максим:  Илья,  спасибо  тебе  огромное!  Итак,  ребята,  эфир  у  нас  не  такой

растянутый. У нас еще есть очень интересная тема. Это будущий обучающий ретрит,

на  котором мы собираем огромную команду со всего  мира.  Это Европа,  Азия.  Мы

сможем передать  свои знания  для того,  чтобы люди разъехались  по всему миру и

смогли у себя открывать такие же Центры. 

Некоммерческая организация имеет право открывать филиалы по всему миру.

Не только в нашей стране.

 

33:58 Подготовка к ретриту в Беларуси. О ретрите в Бурятии.

Максим:  Хочу  пригласить  Евгения  Вялкова,  чтоб  вам  было  понятно,  что

происходит с ретритом. Я так понимаю, многие не получили обратной связи. Подали

заявки. Этот человек занимается структурированием всех мероприятий и организацией

проекта  «Кассиопея».  Мне пишут,  что  не получили обратной связи и по SMS. Что

делать,  когда  написали  заявку,  когда  ждать?  Как  это  происходит?  Я  не  могу  все

контролировать.

Евгений: Да, мы получили огромное количество заявок. Мы не ожидали, что

так много будет, поэтому не успеваем обрабатывать…

Максим: А сколько на сегодняшний день заявок?

Евгений: Больше пятисот.

Максим: А из них мы можем принять не больше ста восьмидесяти, да?

Евгений: Да. Сто восемьдесят человек мы можем принять.



Максим: Это максимум?

Евгений:  Да. Потому что у нас ограничены места в конференц-зале,  где мы

будем проводить обучающую сессию. Этот ретрит мы готовим в формате обучающей

сессии  для  того,  чтобы  максимально  покрыть  географию  России.  Извините,  я

нервничаю, хоть и второй раз на эфире, но…

Максим: Женя, я всегда говорю: «Самое главное - это дышать». Евгений тоже

прошел  школу.  Он  водит  к  Высшему  Я.  У  нас  все  специалисты  Центра  этим

занимаются.  Когда  вы  звоните  по  поводу  ретрита  -  мы  с  нашей  командой

договорились, что каждый человек перед тем, как попасть на ретрит,  должен будет

пройти Высшее Я -  команда утверждает вас на ретрит.  Будут  специалисты Центра.

Может быть, это не супер профессионалы,  но это специалисты,  которые закончили

обучение и которые вас соединят с Высшим Я.

От Высшего Я вы узнаете, для чего вам этот ретрит, нужно ли вам туда ехать,

филиал Центра открывать, работать в проекте «Кассиопея». Поход к Высшему Я для

того, чтобы дать обратную связь: насколько вам это нужно. Когда мы будем давать

обратную  связь  людям,  которые  подали  заявки?  Будем  ли  мы  прекращать  прием

заявок?

Евгений: Прием заявок мы уже остановили.

Максим: Остановили?

Евгений:  Да. Поэтому, сто восемьдесят человек мы можем принять. Большая

часть заявок уже обработана. До кого не дозвонились, мы сделаем рассылку по почте

тем людям, кто не сможет попасть на этот ретрит. Поймите нас, мы не можем всех

объять и пригласить. Первоначальной задачей ставили пригласить тех людей, которые

хотят открывать  Центры по России и миру.  Если вы не получили приглашение,  то

сможете попасть в центры, которые будут открыты людьми с ретрита.

Максим: То есть мы каждому дадим обратную связь, кто подал заявку?

Евгений: Да.

Максим: Что вы, извините, не попали на ретрит…

Евгений: Поэтому, проверяйте почту. Те адреса, которые вы написали, по ним

делаем рассылку.  По тем заявкам, которые мы приняли на WhatsApp или Telegram,

обязательно  смотрите  объявления.  Мы  создадим  закрытые  чаты,  где  будем  давать

информацию о последующих наших действиях.

Максим: (Смех по поводу сообщения в чате) Ребята, когда избавитесь от своих,

приезжайте  к нам,  мы вас посмотрим,  избавим от страхов  и  волнений,  соединим с



вашим Светом Истины и Любви. Приезжайте на ретриты. В ближайшее время,  как

потеплеет,  я  начну  строительство  огромного  Центра,  где  у  нас  будет  и  Центр

Космоэнергетики,  и  Центр   Космохилинга,  научно-исследовательский  институт,  где

мы с учеными будем изучать темы Межзвездного Союза. Будут встречи с кураторами,

наставниками, работа с внеземными цивилизациями и тонкоматериальным миром.

Мне кажется,  что  наше государство  должно принять  и  признать  то,  что  это

существует, и многие люди об этом рассказывают. Наша задача: не вербовать вас, не

пугать, а сделать из каждого человека на Земле полноценного специалиста, который

сможет  участвовать  в  астральных   путешествиях,  ментальных  исследованиях,  в

исследованиях по темам, которые дает Межзвездный Союз. Это не лохотрон. Вы сюда

приезжаете, и я вам даю обратную связь. Я вас учу, как можно зарабатывать денежные

средства  и  при этом нести  духовные  знания  на  структуре  «donation»,  на  структуре

«оплаты по сердцу».

Основная  задача  проекта  -  все  духовные  знания,  передачу  этих  духовных

знаний, духовное лечение, оздоровление перевести на структуру «оплаты по сердцу»

для того,  чтобы было доступно каждому человеку.  Все остальные оздоровительные

процедуры,  которые существуют  при Центре оплачиваются.  Оплата  будет  доступна

каждому человеку, даже пенсионеру с пенсией 10-12 тысяч рублей. А то, что вы там

пишете: офицеры - не офицеры. Ребята,  я служил в армии, я не офицер, а старший

сержант.  Никакого  другого  звания  у  меня  нет.  Не  переживайте,  не  волнуйтесь,  я

бывший  государственный  гражданский  служащий.  Я  бывший  профессиональный

спортсмен.

То,  что  я  большой  и  лысый,  не  говорит  о  том,  что  я  работаю  в  каких-то

спецслужбах. Я бы с удовольствием поработал, если бы меня пригласили, но меня, к

сожалению, никто не приглашает и, надеюсь, не будет приглашать. У меня времени не

хватает  даже на людей,  которым нужно дать обратную связь.  До двух -  трех часов

ночи, иногда сам лично отвечаю на SMS, которые вы пишете. Я стараюсь каждому

человеку предоставить обратную связь.

Сегодня я думал не проводить этот эфир, потому что очень сильно устал. Ребята

не  дадут  соврать.  Мы  сегодня  потратили  колоссальное  количество  энергии  для

гармонизации  процесса,  чтобы  привести  в  соответствие,  а  потом  работать  в  этом

гармонизированном процессе, поэтому…

Ирина, тебе есть что сказать? Женя, спасибо тебе большое. Я попрошу тебя в

прямом эфире: «Дай, пожалуйста, обратную связь каждому человеку, который написал



заявку, уделил нам время,  чтобы он понимал и знал, едет или едет». В ближайшие дни

от этого эфира. Дней десять хватит?

Евгений: Меньше. За неделю смогу.

Максим: За неделю мы сможем дать обратную связь?

Евгений: Да, конечно.

Максим:  Ребята, не переживайте. За неделю мы дадим обратную связь всем,

кто  уделил  нам  время:  написал  заявку,  свое  желание  выразил  на  обучение.  У  нас

ближайший  ретрит  будет  на  Байкале,  в  Бурятии.  После  Беларуси  едем  общаться  с

ламой  Итигэловым.  Этот  секрет  никому  не  рассказывайте.  Мы  едем,  наверное,  в

августе. Там будем пытаться найти контакт, связь с ним, пообщаться на месте, где он

находится. Дацан. Ирина, у тебя есть что добавить?

Ирина: Да. Я с удовольствием отвечу на ваши вопросы или наши кураторы. Мы

не сможем поехать сейчас в Болгарию…

Максим: Я  отвечу.  Новую  информацию  берем  из  других  источников.

Проверьте, пожалуйста, в других источниках, какого числа выложена информация. Мы

видим много нашей информации в других источниках. Если вы считаете, что мы где-то

берем информацию, то вы ошибаетесь. Мы получаем информацию  от представителей

Межзвездного  Союза.  Нас  копируют,  очень  много  появилось  фэйков  в

Одноклассниках, в ВКонтакте, в Instagram. Будьте, пожалуйста, аккуратней. С моим и

Ирининым именами фотографии вставляют. Мошенники не дремлют. Они попытаются

дать  уроки,  необходимые некоторым людям.  Поэтому,  прежде чем как  работать  со

специалистом,  посмотрите,  пожалуйста,  есть  ли  ссылки  на  него  у  нас  на  сайте.

Поинтересуйтесь у специалиста: есть ли у него этот сертификат «Кассиопеи».

Ирина: Почему не звонят по анкете ретрита «Кассиопеи»? Уже сказали: потому

что очень много заявок. Они не успевают их обрабатывать.

Максим: Ты тут  пропускай  немного.  Тут  про то,  что обрывается  связь.  Мы

только что об этом рассказали.

Ирина: Когда у вас будет в эфире Руслан Нелнаро?

Максим: Этот вопрос с Русланом решать.

Ирина: Да.

Максим: Мы с удовольствием снимем с ним эфир. Мы не прячемся от него, у

нас времени не хватает.  У нас огромное количество внутренних дел, обучений,  и я

иногда понимаю, что сплю по 3-4 часа. Теперь я понимаю Николу Тесла, который спал

по 3-4  часа.  Потому что идея  преподнесения  информации в мир дает  возможность



выспаться за 3-4 часа, и ты встаешь и идешь крушить, созидать.

 

45:12 Преподаватели и мастера на ретрите в Беларуси. Свет Божественной

Любви в сердце для настройки канала с Христом. «Donation» - оплата по сердцу.

Ирина: На ретрите в Беларуси будет Гузель.

Максим:  На  ретрите  в  Беларуси  будет  Иван  Йонтен.  У  вас  будут  с  утра

проводиться сеансы космоэнергетики. Он будет проводить обучение и посвящение в

каналы космоэнергетики. Все на «donation». Вечером Гузель будет проводить сеансы

космохилинга  с  нашей  Межгалактической  медицинской  службой,  с  нашими

межзвездными  друзьями.  Каждый  получит  своих  кураторов.  Днем  Илья,  как

преподаватель, психолог и контактер будет давать вам обратную связь по психологии

взаимодействия с людьми. Ирина, как контактер с внеземными цивилизациями, будет

давать  обратную  связь  по  структуре  Духовного  мира,  астральным  путешествиям

Межзвездного Союза.

Ирина:  Нужна  ли  церковь  для  настройки  канала  с  Христом?  Под  словом

«церковь» не подразумевается каменное здание или комплекс таких зданий. Это Храм.

Церковь -  это собрание верующих в Христа людей. Если человек искренне верит в

Христа, молится Ему, любит Его и, что еще важнее, выполняет его Заповеди, которые

есть в Новом Завете и имеет с ним связь.

Хотя  Христос  находится  на  Бурхаде,  духовно  Он  слышит  всех  своих

последователей. А последователями своими Он считает всех, кто творит Его дела на

Земле. Если такие люди составляют сообщество, как бы оно не называлось на Земле,

они имеют с Ним связь. Церковь, как собрание людей, может иметь связь с Христом.

Отдельному  человеку  необязательно  принадлежать  к  какой-то  определенной

деноминации.  Достаточно  искренне  нести  Свет  Божественной  Любви  каждому

человеку,  самому себе,  Богу.  И  тогда  ты  будешь  с  Христом в  сердце,  к  какой  бы

религии ты не принадлежал.

Максим: Вопрос:  с  какого  уровня  моя  Душа  пришла  сюда  решать  свои

вопросы?  С  шестнадцатого  уровня  духовного.  У  меня  переходной  уровень,  с

шестнадцатого на восемнадцатый, достаточно сложный. Были моменты, когда я в этом

воплощении падал уровня до шестого.  Может быть и ниже.

Ирина: Ого!!!

Максим: «Душевнобольные» нам пишут.

Ирина: У них кнопку заело.



Максим:  Ребята, чтоб у вас не заедало кнопку,  приезжайте на обучение. Мы

дадим обратную связь.

Ирина: Душевно здоровые душевнобольных целый час не смотрят.

Максим: Ребята, мы вас ждем в Оздоровительном Центре, в новой программе,

которую  будет  вести  замечательный  преподаватель  Илья.  Называется  «Духовное

оздоровление через Высшее Я». Мы вас ждем в нашей Школе контактеров, которую

ведут Ирина и Илья. Вы науучитесь общению со своими кураторами через Высшее Я.

Мы вас ждем на ретрите в Беларуси, где расскажем обо всем, чем обладаем. Дадим

знания, информацию по структуре,  возможности работать,  оборудованию, открытию

Центра. Все будет рассказано на ретрите.

Ирина: Позволит…

Максим: Ребята, еще раз хочу напомнить, что «donation», «оплата по сердцу» -

это не бесплатно. Чтобы вы понимали, что оплата по сердцу - это возможность помочь

Проекту  «Кассиопея»  дальше расти  и  развиваться,  открывать  Центры.  Для  этого  я

создал некоммерческую организацию, которую мы с вами будем наполнять: открывать

филиалы  в  городах,  строить  детские  проекты,  оздоровительные  Центры  для  того,

чтобы в них могли попадать люди с любым обеспечением.

В Оздоровительном Центре, который уже существует, есть услуга: каждый день

один человек приходит на «donation» - «оплате по сердцу» за любые процедуры. Это

мой подарок Вселенной, который я готов внедрять в любой Центр, где бы он ни был

открыт: в Питере, Москве, Ростове, Крыму. Обязательно берите людей, у которых нет

возможности оплатить медицинские оздоровительные услуги, но у них есть желание

оздоровиться.

Один  человек  в  день  на  «donation»  -  это  обязательное  условие.  Это  дар

Вселенной, ваш дар людям. Даже если вам ничего не заплатят, знайте, что это была

оплата  по сердцу.  Человек «по сердцу»  что-то сделает:  либо поможет Центру.  При

открытии Центров каждый день берите одного человека на оздоровление, на поход к

Высшему Я.

На поход к Высшему Я у нас только «donation». На оздоровительные процедуры

берете с «оплатой по сердцу». Еще к нам приедет массажист, который в нашем Центре

будет работать на «оплате по сердцу».

Ждем вас в нашем оздоровительном Центре. Здесь вы получите обратную связь,

которую не дадут в других Центрах.

Всем  пока.  Надеюсь,  мы  все  обговорили.  Ищите  информацию  на  сайте



cassiopeia.center,  Кассиопея,  точка,  центр.  Там  есть  чаты  о  ретритах,  новая

информация. Вся информация будет на нашем сайте.  Ребята,  пока. Спасибо,  что вы

были с нами.  Вместе  с  нами несите  Свет истинной Любви.  Мы вас ждем в нашей

команде «Кассиопея».

 


